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星报讯（记者 志强） 昨日，市场星报记者获悉淮

北矿业下属的袁店一矿400米井下突然“失火”，随即赶

往事发煤矿进行了实地采访。

在位于淮北濉溪县五沟镇境内的淮北袁店一矿，一

位矿工向记者介绍，煤矿失火发生在12月17日，目前

煤矿已经停产，失火的是一个工作面，该工作面已经封

闭，机器全部在里面，损失很大。

记者在矿区大门处看到，只要有人要进入矿区，就

会被盘问是否有进矿证，有一部分人员因没有证件被挡

在矿外。经过联系，记者得以进入矿区，一位相关负责

人向记者介绍，目前判断井下燃烧的是瓦斯，“已经进行

了紧急处理，对出事的工作面进行封闭并注射了氮气，

防止火势蔓延。”

该负责人表示，12月17日中午发现地下400米一

工作面有火苗蹿出，矿上随即启动紧急预案，迅速撤离

井下工人，20分钟左右，工人全部安全撤出，没有人员

伤亡。随后，技术人员和紧急救援人员迅速将该工作面

封闭，全矿停产。“集团领导也非常重视此事，总经理已

经来到现场指挥处理，什么时候能够恢复生产还要等待

现场指挥部指示。”

淮北一煤矿地下400米处起火
煤矿负责人称是瓦斯燃烧，没有造成人员伤亡 合肥市包河区：创新驱动产城融合

据《科技日报》12月19日头版头条报道 包河，因

包公而得名。这里地处合肥城郊，曾经，区内工业结构

单一，生产模式粗放，产能相对不足。而如今的包河区，

正以每周两个项目开工、每月1个亿元企业落户，形成了

先进制造业和现代服务业“双轮驱动”的现代化都市产

业园区。

由于区位和传统因素，包河区内的企业大多以传统

的机械、加工等为主。城市快速扩容，产业也必须一同

发展，像许多地方划地“摊大饼”，包河区显然不具备这

样的条件。都市应该怎样容纳产业的发展？包河区给

出的思路是“产城一体、产城融合”。

作为具备后发优势的城区，楼宇经济已然是包河发

展的亮点。通过搭建“园中园”作为企业孵化平台，让电

商从产业架构到产值实现了新突破。

为了做到整体发展快人一步，包河区通过出台扶持

政策、设立专项引导资金、奖励创新成果等形式，引进电

池材料、电机及其材料、电控技术与装备，加快“龙头企

业—产业链—产业集群”的关联产业基地建设，形成了

完整的产业链。2014年，区里组织基地内新能源汽车企

业和科研机构申请省级外贸公共服务平台建设，获得安

徽省财政建设资金1000万元。

滁州市委书记李明提出“走出一条产城融合、宜居宜

业的新型城镇”，这对于具有“敢为天下先”的滁州人民来

说，既是一个新的历史起点，又是一个新的历史机遇。

改革开放35年，滁州的每一步发展，我们普通群众都

能感受到。每一个群众都期盼着滁州有新发展；因为改革

不仅改变了城市，也改变了每一个农民的生活。只有将发

展成果惠及百姓，使人民群众人人得实惠，才能筑牢人民

群众的“幸福根基”，为持续深化改革奠定坚实的基础。站

在新起点，面对李明书记发出的宣言和动员令，我们每一

个基层群众都充满了期待。

来安水口镇居民余世芹：群众“幸福根基”在于发展

本报“书记市长话改革”滁州篇引市民热议：

期待改革筑牢人民群众的“幸福根基”
日前，市场星报“书记市长话改革”滁州篇《攻坚改

革深水区，多层次发展大美滁州》重磅推出后，在滁州
干部群众中引起热议，反响强烈。连日来，滁州市干部
群众纷纷发表感言、提出希望，对本报报道予以肯定和
鼓励，期待改革春风惠及更多民众，为“大美滁州”助力
前行！

记者 胡昊

滁州市委外宣办主任杨龙：
改革需要媒体“助力”

《市场星报》“书记市长话改革”专版报道《攻坚改

革深水区，多层次发展大美滁州》，从改革、职能、城乡、

廉政、文化、合作、科技、城镇化等方面全面阐述滁州改

革发展，报道内容丰富、数据翔实，报道及时有深度，贴

近生活，文风清新，版面活泼。

当前，滁州正处在体制机制改革的攻坚期，《市场

星报》开设的“书记市长话改革”专栏，是一个非常好的

举措。通过记者的深入走访报道，让更多的老百姓了

解政府职能转变，让投资者清楚投资环境优化，发挥了

媒体宣传鼓劲的强大力量。希望贵报进一步关注滁

州，为滁州经济社会发展鼓劲加油。

希望改革深入民心，切实落实到民众中去，让改革更

加接地气。城中村的改造惠及千家万户，希望继续推进。

改革应适当向低收入人群倾斜，减少贫富差距，提高一线

员工的基本保障。滁州拥有琅琊山4A级风景区这样的宝

贵资源，旅游业发展却相对滞后，建议加大旅游业的改革

力度，促进滁州旅游业的兴起，带动滁州发展。

滁州奇瑞4S店市场部赵忠玲：希望改革更接地气

滁州在新一任领导带领下吹响了全面深化改革的号

角。作为滁州本地高校，滁州学院希望充分发挥人才和科

研优势，服务地方经济社会文化发展，建设地方应用型高

水平大学。青年教师们都期盼能够参与其中，参与改革发

展过程，发挥自己的才华，在这个城市实现自己的人生价

值和梦想。

滁州学院教师郑晓华：青年人要做改革“排头兵”

《攻坚改革深水区，多层次发展大美滁州》一文，让人

对大美滁州的明天充满期待。作为一名滁州市民，也深刻

地感受到了滁州的变化。如今，滁州正在“多层次发展大

美滁州”，滁州人更应以“大美滁州人”的胸怀笑迎天下客，

共同为滁州的明天而努力。期盼更多的改革成果惠及百

姓，铸就幸福大美滁州。

滁州供电公司赵石峰：努力做合格的大美滁州人

中央媒体看安徽

星报讯（记者 丁林） 市场星报记者昨日从合肥公

共资源交易中心获悉，省城瑶海区有三条路将开建，目

前正在进行施工方的招标。

据悉，这三条路位于瑶海区龙岗开发区内，为城市

次干路，道路红线宽度为30米，双向4车道，其中相城

路（包公大道-古河路）项目起点北起包公大道南至古

河路全长620米；南谯路（包公大道-古河路）项目起点

北起包公大道南至古河路全长620米；古河路（大众路-

相城路）项目起点西起大众路与南谯路相交，东至相城

路全长966.235米。三条路总概算4800万元。

省城龙岗开发区将添三条新路


